



Kantonsratsfraktion AL

Regierungsrat des Kantons SH
Beckenstube 7
8200 Schaffhausen

Linda De Ventura
Platz 10
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 21. März 2016

Sehr geehrter Herr Präsident

Ich bitte Sie, die folgende Motion auf die Traktandenliste zu setzen:

Motion 2016/1

Volksmotion für alle Schaffhauserinnen und Schaffhauser ermöglichen

Art. 31 Absatz 1 der Schaffhauser Verfassung sei sinngemäss folgendermassen zu ändern:

100 EinwohnerInnen des Kantons Schaffhausen haben das Recht, dem Kantonsrat eine schriftlich begründete Volksmotion einzureichen.

Begründung:

Bisher ist es nur für Schaffhauser Stimmbürgerinnen und Stimmbürger möglich, eine Volksmotion einzureichen. Der Kanton Schaffhausen besteht jedoch neben den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern auch aus etwa 20 % Kinder und Jugendlichen unter 18 Jahren und ungefähr 25 % Ausländerinnen und Ausländern.

Aus demokratischen Überlegungen ist es wichtig, dass auch dieser grosse Teil der Schaffhauser Bevölkerung ihre Ideen und Anliegen in die Politik einbringen kann. Das Instrument der Volksmotion ist dafür gut geeignet.

Linda De Ventura

Linda De Ventura

Matthias Fritsch

Janus Schüssler

[Signature]